



Comme de vrais journalistes...

publié le 27/03/2014 - mis à jour le 31/03/2014

Mardi 25 mars, durant la semaine de la presse organisée par le CLEMI, les élèves de la troisième C ont participé au concours de "Unes". Dès 9h, ils ont reçu de vraies dépêches de l'AFP. Ils les ont lues, décryptées, triées puis réécrites . Ils ont aussi travaillé sur de fausses publicités et des dessins de presse. La fin de la journée a été consacrée à la mise en forme informatique pour un résultat digne de véritables professionnels. Félicitations à eux !

[Lien vers les Unes](#) ↗



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.